

Artikel vom 09.12.2020

CSU trauert

Ehrenvorsitzender Willy Sedlmeyr gestorben



Wir verlieren mit ihm einen unserer langjährigsten Weggefährten und treuesten Mitglieder. Seiner aktiven Zeit und seinem Engagement verdanken wir unter anderem den Sebastianbrunnen im Derchinger Ortskern. Im besonderen Maße setzte er sich für den Ortsverband Derching über Jahrzehnte als Vorsitzender ein und wirkte auch im Derchinger Gemeinderat. Bis ins hohe Alter kämpfte er wie kein zweiter für seine Ideale und Ideen und versuchte auch Brücken zu bauen, wo dies nur ging.

Er war eine Stütze der Gesellschaft, der stets seine geliebte Heimat Derching im Auge behielt, dem

die Gemeinschaft am Herzen lag.

Die CSU war seine politische Heimat. Willi Sedlmeyr wird uns sehr fehlen. Wir gedenken seiner in Hochachtung und Dankbarkeit!

Thomas Rummel, Ortsvorsitzender